

**Apreciadas familias,**

**Desde que empezó la crisis provocada por el COVID-19 estamos viviendo momentos que jamás hubiésemos imaginado vivir.**

**Son días duros y cargados de preocupaciones... pero que también nos están sirviendo para apoyarnos más que nunca y demostrar, una vez más, que en amadiba todos formamos parte de una gran familia.**

**Además de las llamadas que os estamos haciendo constantemente desde el área de salud, conducta o apoyo familiar para contribuir a que estos días se os hagan lo más llevaderos posible, hemos creado un espacio en la web de amadiba (<https://www.amadiba.org/medidas-de-prevencion-del-coronavirus/>) llamado **SI NOS QUIERES VER, ASÍ LO ESTAMOS PASANDO**, en el que iremos poniendo imágenes de vuestros familiares, tanto de los que están en vuestros domicilios como de los que, por diferentes motivos, siguen en amadiba. También hemos colgado imágenes de los profesionales que están “dándolo todo” en los servicios directamente, en cocina, mantenimiento, teletrabajando...**

**Creemos que así nos sentiremos un poco más cerca todos, aunque sea virtualmente, que de eso se trata!**

**Aprovechamos la oportunidad, aunque ya lo hacemos cuando hablamos con vosotros directamente, para deciros que tanto los usuarios como los profesionales estamos todos bien de salud, en lo que al coronavirus se refiere...**

**Os mandamos un abrazo enorme y os recordamos que estamos a vuestra disposición para lo que necesitéis, cualquier día y a cualquier hora!**

**Amadiba**